

Kommerzialrat Heinz Gans feierte 80er!

Mehrmals in der Woche spielt Kom.-Rat Heinz Gans im Brunner Golfclub in beidenswerter körperlicher Bestform und gut gelaunt seine 18-Loch-Runden. Heinz ist auch davon überzeugt, dass Golf spielen das Leben verlängert, weil man bis ins hohe Alter in Bewegung bleibt. Sport begleitete sein ganzes Leben – im Sommer am Tennisplatz und im Winter in Lech am Arlberg als begnadeter Schifahrer – soweit dies sein Beruf (Schilder- und Autobeschriftungen) zuließ.

Im Brunner Golfclub organisiert er seit Jahrzehnten jeden Montag ein kleines Tur-

nier und viele Freundschaften haben sich in den vielen Jahren gefestigt. So war es auch ein Bedürfnis, zu seiner Geburtstagseinladung mit einer besonderen Überraschung aufzuwarten. Im Gastgarten der Buschenschank Kreuzwiesner mischten sich zwei der besten Wienerliedsänger unter die Festgäste: Rudi Koschelu und Herbert Bäuml spielten ein Geburtstagsständchen und in familiärer Atmosphäre die schönsten, ältesten Wienerlieder. Dieser stimmungsvolle Nachmittag wird wohl allen Gratulanten lange in Erinnerung bleiben.



Herbert Bäuml, Gerhard Griesser, Kom.-Rat Heinz Gans, Manfred Binder und Rudi Koschelu

Lieber Heinz, wir wünschen Dir von Herzen alles Liebe, Gesundheit und noch

viele schöne Jahre mit deiner Elfi, sowie weiterhin „Ein Schönes Spiel“

Weil Gesundheit das Wichtigste ist: 9. Nationale „Bohr Trophy“

Vor 9 Jahren hat im Golf & Country Club Brunn am Gebirge Herbert Molnar seinem Clubmitglied Dr. Reinhard Biegl (Facharzt Urologie in 1230 Wien, Färbermühlgasse 14/5) den Vorschlag unterbreitet, mit einigen Freunden aus dem Golfclub zur Untersuchung zu kommen und anschließend gibt es nach der Ordination als „Belohnung“ eine gemeinsame Golfrunde mit dem Doc! Durch diese Idee wurde das legendäre „Goldfingerturnier“ ins Leben gerufen und die Teilnehmeranzahl stieg von Jahr zu Jahr. Am Freitag, 27. August 2010, war die Ordination wieder für die „Brunner Golfer“ reserviert und Herbert Molnar hat von 8 Uhr bis 12.30 Uhr die Starliste im „Bohrzentrum“ terminiert.

Sehr diszipliniert sind 36 Golfreunde pünktlich zu ihren Startzeiten angetreten. Nach der Untersuchung gab es im Warteraum noch ein kurzes Tratscherl und um 11.40 Uhr starteten die ersten Teilnehmer am Golfplatz. Im Letzten Flight spielte um 13.30 Uhr auch schon unser „Goldfinger Dr. Biegl“.

Heftiger und stürmischer Regen unterbrach die Golfrunde frühzeitig und die Truppe versammelte sich im Clubrestaurant zum gemütlichen Ausklang. Die Siegerehrung zum Turnier fiel sprichwörtlich ins Wasser, aber an diesem Tag war jeder ein Sieger und 20 Teilnehmer gehören auch unserer Golfsektion an. Dr. Biegl bedankte sich bei Herbert Molnar für seine



Bohr Trophy Brunn: Herbert Molnar (mitte) mit Dr. Reinhard Biegl und viele Mitglieder unserer Golfsektion

Initiative, da diese wichtige Vorsorgeuntersuchung bei Männern durch Früherkennung immer wieder Leben rettet. Im nächsten Jahr wer-

den wir von der „10-Jahres-Jubiläums-Bohr-Trophy“ berichten.



3. PSV-SPC Cupbewerb im Golfclub Wien Freudenu

Bei verträglichen Temperaturen waren Mitte August im GC Wien Freudenu ab 08:00 Uhr morgens 130 Teilnehmer beim 3. PSV-SPC Cupturnier am Start. Trotz der schwierigen Platzverhältnisse konnten 18 PolizeigolferInnen ihr Handicap verbessern. Beim Hole in One-Cup wurden knapp EUR 700,- für Licht ins Dunkel eingespielt und Qumars Jada-li und Manfred Beck qualifizierten sich für das große Abschlussevent und werden im September nach Kitzbühel eingeladen.

Bei der Abendveranstaltung gab es einige Überraschungen: Charly Holly präsentierte seine neue Gesangspartnerin Lisa, welche unsere Polizeigolfer mit ihrer tollen Stimme sofort begeisterte.

Die Spannung kam zum Höhepunkt, als Horst Eberl (Deutschlands einziger Golfliedsänger), der extra aus Bayern zu unserem Turnier angereist war, sein Showprogramm startete. Nachdem sich die Lachmuskeln nach ca. 2 Stunden wieder beruhigt hatten, wurden bei der Siegerehrung folgende Gewinner prämiert:

Brutto:

Petr Juracek
und Gabriele Hascha

Netto Gruppe A:

Manfred Kropfreiter vor
Christoph Masopust
und Robert Grabner

Netto Gruppe B:

Wolfgang Ebetsberger
vor Manfred Kirisits
und Rainer Kucera



Die Gewinner des 3. PSV-SPC Cupbewerbes 2010

Netto Gruppe C:

Wolfgang Pfeiffer
vor Silvia Deibler
und Martina Tordy

Longest Drive:

Oliver Reisner
und Ingrid Sponar

Nearest to the Pin:

Manfred Beck
und Gabriele Hascha



Deutschlands einziger Golfliedsänger Horst Eberl

4. PSV-SPC Cupturnier am neu eröffneten GC Frühling

Am Freitag, 3. September war ab 13:30 Uhr der neue Golfkurs des GC Frühling für das 4. Polizei-Cupturnier reserviert.

Die kürzlich neu eröffneten neuen 9 Löcher sind ein wahrer Augenschmaus und auch spielerisch herausfordernd. 108 Teilnehmer starteten beim „Kanonenschuss“. Von unserem neuen PSV-Golfmitglied, DI Josef Manner gab es noch ein „süßes Startgeschenk“ und auf der Halfway Station verwöhnten uns Thomas Ehrenreich und seine Uschi mit feurigen, köstlichen Gulaschsuppen.

Am 18er Loch wurde beim Hole in One-Cup ein beachtlicher Spendenbeitrag für Licht ins Dunkel gesammelt und für das große Galaturnier in Kitzbühel haben sich wieder Polizeigolfer qualifiziert



Die Gewinner vom Polizeiturnier am neu eröffneten Golfplatz Frühling

und werden im September eingeladen: Sabine Scherzer, Angelika Waschak, Robert Balics und Hermann Hutter. Nach einem deftigen Abendbuffet im Clubrestaurant wurden bei der Siegerehrung folgende Gewinner geehrt:

Brutto:
Robert Balics und Michaela Zach

Netto Gruppe A:
Gerhard Griesser vor
Wolfgang Ebetsberger und
Stefan Schmied

Netto Gruppe B:
Gerald Bruckner vor
Christian Frittum und
Maria Ebetsberger
Netto Gruppe C:
Herbert Bründl vor Manfred
Binder und Malgorzata Lang
Longest Drive:
Manfred Kraill
und Katja Schrenk
Nearest to the Pin:
Georg Müller
und Angelika Waschak

Am Birdiepot beteiligten sich 78 Spieler: Rund EUR 100,- wurden somit wieder für unser Tierheim Parndorf gesammelt und 9 Birdie-Spieler teilten sich den Gewinnpot! Die Gesamtsieger der heurigen PSV-SPC Cupturnierserie werden beim Abschlussturnier im Oktober ausgezeichnet!

Ein schönes Spiel.

Manfred BINDER